

# HUMAS

## Jangan Melanggar Fakta Integritas Yang Diucapkan!!, Pesan PLT Camat Pelepat Ilir Kepada Rio Yang Dilantik

Mustika Rahmawati - [BUNGO.HUMAS.CO.ID](http://BUNGO.HUMAS.CO.ID)

Aug 9, 2022 - 21:27



Indonesiasatu.co.id , BUNGO - Setelah pemilihan Rio (Pilrio) serentak yang diikuti oleh 52 dusun se Kabupaten Bungo dari 141 Dusun/Desa. Bupati Bungo

melalui dinas pemberdayaan masyarakat dusun (PMD) menggelar pelantikan Rio/Kades yang diikuti sebanyak 15 kecamatan dalam Kabupaten Bungo.

Termasuk di kecamatan Pelepat Ilir, 4 Dusun yang mengikuti Pilrio kemarin akan di Lantik sekaligus pemberian gelar adat oleh ketua LAM dan sumpah janji serta menandatangani fakta integritas, 4 dusun di antaranya dusun Lubuk Sardiman.AP diberi gelar adat Pambudi, Dusun Muara kuamang Andi Sopian di beri gelar adat Bunsu, Dusun Bangun Harjo Sarwan di beri gelar adat negeri betuah, dan dusun Daya murni Khayat di beri gelar adat Suko jayo.

Acara Pelantikan dan pemberian gelar adat berlangsung di Kantor camat Pelepat Ilir, Kabupaten Bungo, Selasa siang (09/08/22).

Tampak hadir diacara tersebut, Bupati Bungo, ketua DPRD Bungo, unsur Forkopimda yang mewakili, Kapolsek, danramil, staf ahli Bupati, asisten, para kepala OPD di lingkup Kabupaten Bungo, para Kabag, camat ketua GOW Bungo, ketua Darmawanita, ketua LAM kecamatan, para Datuk Rio Se kecamatan Pelepat Ilir, para BPD beserta perangkat,serta tamu undangan yang lainnya.

Bupati Bungo H.Mashuri.SP.ME menyampaikan, Pada saat ini izinkan kami menyampaikan atas nama Pemerintah Kabupaten Bungo beserta seluruh jajaran ucapan selamat kepada Datuk Rio yang baru dilantik dan dikukuhkan gelar adatnya.

“Mudah-mudahan Datuk Rio bisa menjalankan amanah ini dengan sebaik-baiknya, bisa bekerja sama dengan seluruh stakeholder yang ada di Dusun, tokoh-tokoh masyarakat, karang taruna, pemuda pemudi dan seluruh yang ada di Dusun,”Kata Bupati Mashuri.SP.ME

Bupati menambahkan, tentu kemarin dalam pesta demokrasi Pilrio tentu Datuk Rio yang terpilih ini punya tandem, punya lawan ketika berkompetisi, diharapkan para Datuk Rio agar merangkul lawannya ketika pesta demokrasi Pilrio pada bulan Juni 2022 yang lalu.

“Dalam suasana Covid-19 kemarin tentu kita terbatas bahkan tidak ada sama sekali pembangunan yang Datuk Rio buat,di karena anggaran kita di pangkas oleh pemerintah pusat selama 2 tahun belakangan ini, Alhamdulillah tahap demi tahap pandemi covid-19 bisa kita lewati secara seksama.,”ucap Bupati.

Sementara itu Plt. Camat Pelepat Ilir Ismatun.SH mengucapkan Ribuan terimakasih kepada Bupati Bungo beserta rombongan yang menyempatkan hadir dalam pelantikan sekaligus pengukuhan adat Rio Di kecamatan Pelepat Ilir.

“Hari ini sama-sama kita hadir di Kecamatan Pelepat Ilir khusus acara pelantikan dan pengukuhan gelar adat Datuk Rio, yang mana pengukuhan gelar adat ini merupakan hasil pemilihan pilrio serentak tahun 2022 ini” ungkapny.

Ismatun menyampaikan ucapan selamat kepada 4 datuk rio yang dikukuhkan.

“Hari ini, saya sampaikan ucapan selamat kepada Datuk Rio yang baru dikukuhkan, mudah-mudahan memberikan semangat dalam menjalankan roda pemerintahannya di dusun masing-masing,” ucap Camat Petir.

Ismatun juga memberikan himbauan kepada Datuk Rio terpilih jangan sekali-kali melanggar pakta integritas yang sudah diucapkan karena sanksinya berlaku dan sesuai dengan aturan yang ada.

Beliau juga berharap kepada Rio terpilih maupun Rio lama tetap bisa bekerja sama saling mensupport dengan pemerintah kabupaten dan juga dengan instansi-instansi yang ada di kecamatan Pelepat Ilir, tutupnya. ( Tika )